

Hoy, en la comparecencia del ministro Albares en el Senado

El PP critica que “la mitad del Gobierno trabaja sin descanso para atacar nuestros intereses en la escena internacional”

- Pilar Rojo, portavoz de Exteriores del GPP, critica que el Ejecutivo “no sea capaz de consensuar algún acuerdo con la oposición” de cara a la presidencia de la Unión Europea
- Afirmar que “llama la atención” que el presidente Sánchez no informe en sede parlamentaria sobre la participación de España en la guerra de Ucrania
- Alberto Fabra, portavoz de Cooperación, pide a Albares que exija a Francia cumplir con el calendario del corredor ferroviario mediterráneo
- “Estamos a la espera de que desde el PSOE y el Gobierno se den las explicaciones oportunas” sobre el caso Mediador

27 de febrero de 2023.- La portavoz de Exteriores del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Pilar Rojo**, ha denunciado hoy, durante la comparecencia del ministro José Manuel Albares en la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara Alta, que “la mitad del Gobierno trabaja sin descanso para atacar nuestros intereses y nuestras oportunidades en la escena internacional”.

Además, la portavoz de Exteriores del PP ha criticado que el Ejecutivo “no sea capaz de consensuar algún acuerdo con la oposición” de cara a la presidencia de la Unión Europea, al tiempo que ha destacado la falta de acuerdos en temas relevantes, como la guerra de Ucrania, con sus socios de coalición, que “defienden posiciones ‘prorrusas’ y en línea con las formaciones más radicales de Europa”.

En este sentido, Pilar Rojo ha afirmado que “llama la atención” que el presidente Sánchez no informe en sede parlamentaria sobre la participación

de España en la guerra de Ucrania, mientras si acude al parlamento ucraniano. “No es razonable que no comparta ninguna información con el principal partido de la oposición ni con los españoles”, ha añadido.

Por otra parte, Pilar Rojo ha preguntado al ministro por el balance de estos años: “¿Dónde están los resultados y el informe de ejecución de la Estrategia de Acción Exterior que aprobaron en 2021 y que el Gobierno se comprometió a presentar cada año?”, ha reclamado.

Durante su intervención en la Comisión de Asuntos Exteriores, la senadora popular también se ha referido a las relaciones de España con el norte de África, especialmente Marruecos y Argelia y ha señalado que “resulta sorprendente” escuchar al ministro decir que la crisis con el reino alauí ya ha sido superada.

“¿Lo dice en serio Sr. Albares? ¿A quién quieren engañar?”, le ha reprochado, tras lo que ha recordado el cambio de postura del Gobierno con respecto al Sáhara. “¿Qué llevó al presidente del Gobierno a dar ese giro histórico de forma unilateral? ¿Qué es lo que ocultan?”, ha demandado la portavoz de Exteriores del PP.

Pilar Rojo ha calificado de “despropósito” la última RAN y ha resaltado “el plantón en toda regla” del rey de Marruecos al presidente del Gobierno. “No han conseguido ni foto ni resultados tangibles, ni siquiera abrir las aduanas de Ceuta y Melilla con un calendario fiable”, ha indicado.

CORREDOR FERROVIARIO MEDITERRÁNEO

Por otra parte, el portavoz de Cooperación del GPP, **Alberto Fabra**, ha pedido al ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, José Manuel Albares que exija a Francia que cumpla con el calendario del corredor ferroviario mediterráneo.

Así, Fabra ha puesto de manifiesto “el bloqueo que plantea Francia sobre la continuidad de dicho corredor, saltándose los compromisos adquiridos hace tan solo unas semanas para que estuviera finalizado en 2.030, retrasándolo hasta el 2.042, “lo que genera un cuello de botella en el tramo Montpellier-

Perpignan”.

Según ha explicado el dirigente del PP, “este retraso pone en riesgo millonarias inversiones valencianas, como la Giga factoría de baterías de Volkswagen, con 15.000 puestos de trabajos, así como el tráfico de mercancías españolas, especialmente del sector agroalimentario de Alicante, Murcia y Almería”.

En otro punto de su intervención, Alberto Fabra se ha referido al caso Mediador, trama corrupta que se benefició de 4 contratos adjudicados por la Fundación Internacional para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas (FIIAPP) por valor de 2,33 millones de euros. “Estamos a la espera de que desde el PSOE y el Gobierno se den las explicaciones oportunas”.

Por último, Fabra ha reivindicado “la defensa de los derechos de las mujeres en Irán y Afganistán, donde no pueden ir a la escuela secundaria, tienen prohibido trabajar fuera del hogar y tienen limitada su libertad de movimiento”, tras lo que ha reclamado al ministro que también defienda los derechos de las mujeres españolas “ante la indignidad que están sufriendo las mujeres víctimas de agresiones sexuales por la ley del *sólo sí es sí*. Esta ley debería avergonzarles de por vida”, ha concluido el senador del PP.